

## ハロウィンの飾り付け

〜2人ともありがとう!〜

10月31日(木)のハロウィンに向けて、第二ホームでは、2年生の飯尾つきえちゃん&西山はなちゃん、何やら秘密の飾り作りをこっそりとキッチンで行っていました。

どうやら、近田指導員に折り紙でカボチャの折り方を教えてもらい、それをたくさん作っている様子…。『まだまだ作りたい!』ひもで繋げてみたいな!』と、ハロウィン前日まで時間をかけて作り続けていた2人の姿がありました。

そして、ハロウィン前日、『よし! 第二ホームのいろいろなところに貼っていく!』と、あみ屋や第二ホームの外まで貼っていった2人…。また、お手伝い隊の山吹ゆうま君(1年)も『僕も手伝いたい!』と協力する姿があり、『僕はここに貼ったよ!』私はあっちにも貼ったよ!』とみんなで協力して取り組む姿がありました。

そして、全ての飾りを貼り終わったメンバーたち。第二ホームが素敵なハロウィン仕様になりました!  
2人のおかげで最高のハロウィンパーティーを開催出来ました!  
つきえちゃん&はなちゃんありがとう!



## 割り箸で

ゴム鉄砲を作ろうや!

29日(火)の出来事。この日の1年生は遠足ということもあり、いつもよりも早く下校し、この日は宿題無し!

そこで、着替え終わったメンバーに住野指導員からあらかじめ用意していたゴム鉄砲を見せて『割り箸でゴム鉄砲を作ろうや!』と呼びかけると、『オしも作りたい!』『えく何それ?』教えてや!』と新妻なおき君や三原れいなちゃんが参加!『まずは、割り箸を3本折ってな!』と指導員が説明し、お手本を見せながら鉄砲作りスタート!『うくん! 難しい!』。『どうやってやるんか分からん!』と輪ゴムでグルグル巻きにして固定する部分で苦戦するなおき君。

その後、何度も自分でいろいろ試しながらやっていくうちに出来るようになり、見事完成!

れいなちゃんも、自分で作ったゴム鉄砲で実際にゴムを撃ってみると、『やったー!』と興奮して

たよ!』とテンションMAX!

その後もゴム鉄砲を使って、的当て・ごっこ遊びを楽しんで1年生メンバーでした!



## 缶けりの一場面

「そうま、どこに隠れたん?」

5日(火)、この日の公園では『久しぶりに缶けりしようや!』と話し合っている大元メンバーの姿がありました。さっそく、オニを決めて『缶けり』開始! この日のオニは、日浅はのんちゃん(5年)と4年生の船田ゆうき君・森光えいと君の3人でスタート!あの3人は目がええからなあ…。見つからんようにせんと…。『みんな散らばったほうがええって!』と逃げるメンバーもいろいろと作戦を立てている様子…。

10秒後、オニの3人が動きだすと『見つけたっ!』とあっという間に見つけられてしまい、缶の周りにメンバーが集まります。『オシは船田に見つかったんよ。すぐに見つかってしまった!』と藤井けんと君(3年)。

その後、残り1名を残して全員が捕まると『あとは、そうまだけか…。』とオニの3人。『そうま、どこに隠れたん?』と周りのメンバーが周りを確認しても景山そうま君(3年)の姿はありません…。

そして、制限時間となり、タイムアップ! 『そうま、どこおるん?』とみんなで探す。『オシら勝ったん? あく痛かった!』と木々の中から出てきたそうま君。『そんなところにおったんか!』そうまスゲーわ!』とみんなから、褒められるそうま君でした! ナイスファイブプレイ!

## ハロウィンの様子



## 11月生まれのお友達紹介

18日 石原 はると くん

28日 林 のい くん

**お誕生日**

**おめでとう!**

お誕生日会は

**11月20日 (水)に行います!**

**お楽しみに!**

**※欠席の場合は別日に行います!**

## おかやま 100人カイギに出演!

11月7日(木) KSB瀬戸内海放送の「おかやま100人カイギ」に中野センター長が出演しました!!

AMIのことはもちろん、過去話も話をしてくれたセンター長でした!! 実際のライブ配信を見てくれた方々、AMIで見てくれた方々、本当にありがとうございました!



再放送もあるので乞うご期待!!

## おやつメニュー

- 11月 11日(月) ★そうめんチヂミ
- 11月 12日(火) おさかなソーセージ(おにぎり)
- 11月 13日(水) ★やきそば
- 11月 14日(木) ミニ3色だんご
- 11月 15日(金) チーズスティック  
(さつまいもパン)

※他にも数種類のお菓子があります。

( )内はアレルギー用です。★…手作りおやつ

## お知らせ

●第一大元ホームの野田ゆきのちゃん(2年)の制服の上着が行方不明となっています。サイズは120cm~130cmで名前も薄くなっているかもしれませんが、記入してあるそうです。今一度、上着の名前をご確認ください。

●インフルエンザが流行する季節となりました。手を洗った時にハンカチを使うように子どもたちに話している状況です。お家でも、ハンカチを持たすようお願い致します。